



優しく 逞しく

令和 6年 9月 12日
市川市立第六中学校
校長 河合 滋



2学期スタート!



44日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。初日から台風の影響が心配されましたが、元気に登校してきた生徒の姿を見て、安心しました。大きな事故やけがの報告はありませんでした。

始業式の日には体育館で、部活動の活躍の紹介と表彰、9月1日の防災の日にちなんだ防災の話をを行い、教室に戻り地震を想定した避難訓練を行いました。



海外派遣報告



本校2年生が、市川市中学生海外派遣事業で、ドイツのローゼンハイム市に派遣されました。夏休み中の11日間、貴重な経験をたくさんしてきました。始業式の日には派遣報告をしてくれました。10月にはドイツから本校に留学生を受け入れます。



気候に応じて

会則改正委員会の意見により、9月から体操服の裾をズボンから出してもよいことにしました。小さな改正ですが、体感温度が下がり快適さも大きく違ってきます。

だらしない印象を持たれないよう、スマートに着こなしてください。



チーム6中 大活躍！



夏休み中、各部活動の大会やコンクールなどがおこなわれ、六中生が躍動しました。どの部活動も暑い夏に熱いプレーを最後まで見せてくれました。オリンピック以上の感動でした。



市川浦安支部

＜入賞した部活動＞

- ・女子バスケットボール部 準優勝 県大会第3位 関東大会出場！
- ・男子バレーボール部 優勝 県大会ベスト 16
- ・ソフトボール部 第3位 県大会ベスト 16
- ・男子バスケットボール部 第3位 県大会出場
- ・卓球部 男子ダブルス 準優勝 県大会出場
- ・サッカー部 ブロック準優勝
- ・陸上部 女子砲丸投 第3位
- ・管弦楽部 TBS こども音楽コンクール 優良賞
- ・美術部 市川文化芸術集会 作品出展

＜部活動以外の活躍＞

- ・関東中学校水泳競技大会 男子 200m自由形 5位 男子 400m自由形 7位
- ・全国中学校水泳競技大会 男子 50m自由形 出場（千葉県大会2位）



学校ホームページには、普段の学校の様子を発信しています。また、緊急時の連絡の手段として情報発信することもあります。表題上部のQRコードからご覧ください。

文責 校長